



ほのぼの田代



平成22年12月発行 第4号



田代学区連絡協議会
田代学区区政協力委員会

会長 佐藤嘉晃

平成二十二年一月十一日（月・祝）

成人式

ルブラン山で田代学区の男女新成人が門出を祝いました。毎回多数の参加で大盛況で華やかな式典となりました。

新成人達は当時に戻ったような笑顔で友人や恩師と思い出を懐かしきみました。

振袖や紋付き袴

の艶やかな姿が会場でひと際目を引き、終始和やかなムードに包まれていま

じます。

地域委員だけでは、解決出来ないことも多々有ります。田代連絡協議会の皆さん及び住民のご協力により、田代学区がモデル地域委員会として、一躍脚光を浴びる事になりました。

又、その成果が期待されていますので、なお一層のお力添えを賜ります様お願い申し上げます。

学区での行事につきましては、写真を付けて記事としていますので、「拝読頂ければ幸いです。」

これからも、田代連絡協議会一丸となり地域の安全と安心して暮らしの出来る街になるよう頑張つて参る所存ですので今後ともよろしくお願ひ致します。

記念撮影での新成人の晴れやかな笑顔が印象的でした。



* “田代エンゼル会” のじ案内 *

田代民生委員児童委員協議会
田代住民福祉推進協議会

平成二十二年六月五日（土）



田代エンゼル会は、当区が子育て支援事業として行っている「エンゼル訪問」（第一子が生まれた家庭を生後三、四ヶ月頃に、地域の担当民生児童委員と主任児童委員が訪問し、子育ての悩みや不安を聞き、相談などを受ける支援活動）の一環として開いているものです。

昨年度は八回開催いたしました。毎回四ヶ月（二歳半程のお子さんが多数集い、お話を華を咲かせています。当日は保健師さん民生児童委員も参加し子育てに不安のあるお母さん方の相談にも対応しています。

開催日 偶数月 第一金曜日

（原則）

時間 午前十時—十一時半
場所 千種在宅サービスセンター（Pはありません）
千種区西崎町二—四一一



一人で子育てを抱え込まないでください。
みんな同じような悩みを抱えながら親になつてきます。色々な人達と接して親学を深めてください。まずは、一步外に出てみましょう。多数の参加をお待ちしています。

詳しくは、地域担当民生児童委員又は主任児童委員にお尋ね下さい。

クリーンキャンペーン

市民の皆さんとともに清潔で住みやすいまち作りを目指して今年も区役所・環境事業・区政量力委員会・民生児童委員会・防犯委員会・保健委員会の方々のご協力のもと開催しました。

当日は、強い日差しが照りつける中、火ばさみとゴミ袋を手にした参加者の方々が、道路や側溝、公園を丁寧に清掃しました。

「自分たちのまちは自分たちできれいにしよう！」を合言葉に、幅広い年代の方に参加していました。だきました。

家族で参加する方も多く、親子で会話をしながら清掃活動を行ってきました。



田代学区敬老会

平成二十二年九月二十日(月・祝)

永きに亘り社会に貢献された皆さまの「長寿をお祝いし、楽しいひと時を過ごしていただくため、ルブラン王山で七十五歳以上の方を招待して記念式典を行いました。

今年は、民謡藤栄会の家元の内藤千賀弘様・副家元の内藤真次様・若人のグループによる津軽三味線を開催いたしました。

心に染みわたるような素晴らしい演奏にみなさん聴きほれるような様子でした。



平成二十二年九月二十六日(日)

今年で二回目となる学区文化祭。

コミニティーセンターで日々研鑽した方々による技の披露や練習を積み重ねた子供達による吹奏楽の演奏で楽しい時間を過ごしました。

プロの方々もお招きしました。

※プログラム

詩吟朗詠

(コミニセン教室)

カルテット

学区内区民 西崎佳代子さん他

太極拳

(コミニセン教室)

吹奏楽演奏

(田代小学生)

コミニセン教室の方々も

吹奏楽の演奏も真剣さが伝わって来てとても感動。集まつた方々も楽しんで頂きました。



田代学区文化祭

いこい会

年四回開催

回を重ねる」とに大盛況。

趣向をこらしたアトラクションもみなさんに好評です。

平成二十二年八月十九日（木）

キッズダンスやフラダンスの催し物がありました。

来る平成二十三年三月十五日はルブラ王山にて開催予定です。

アトラクションに「大正琴演奏」を予定しております。

恒例の「福引」もござりますので

こうご期待!!



今では七、八名の方が参加されています。

年四回位の開催となりお菓子作りの上手な方からの差し入れや、作り方を教えて頂いたりと、時間が経つのを忘れて楽しい時間を過ごします。

パンジー会の歩み（平成十年頃から）

湯の山温泉一泊旅行

徳川園

愛知県陶磁資料館
中部国際空港

パンジー会

一緒にゆっくりとお茶をしながらお話しをする事

から始まりました。

歩行が思うように出来ない方や行く場所がわからぬ方とお話ししたいですねとの会話で日時・場

所を決めてお知らせし、当日は少々のお菓子とお茶でおもてなしをしてなんでもお話し出来るような会でした。

参加人数の増加で、二百円・三百円と参加費を頂くことになりました。

お話しの中で外出してみたいとの積極的な要望もありまして、会の名前も、「小さないこい会」から、「パンジー会」へとなりました。



田代学区盆踊り大会

平成二十二年八月二十一日（土）

・八月二十二日（日）

実行委員・各役員の方々の奮闘によりゲームコナー・バザー等には長蛇の列が並びました。毎回食べ物や景品は早々に売り切れてしまうので追加、追加で大忙し。

今年はみたらしだんごも追加となり子供から大人まで喜んでいました。

櫛では大人に交じって子供達も踊りを楽しみました。



千種区区民まつり

平成二十二年十月三日（日）

子供から大人まで楽しめる
イベントが盛りだくさん！



千種区平和公園メタセコイア広場で千種区区民まつり「ふれあいフェスティバル」が開催されました。色々な土地の特産品販売や観光PRなどの出店も多く見られ、小学生対象のクイズ大会は大盛況でした。

毎年大勢の方々で賑わっています。日ごろは都会の喧騒の中で生活している大人もこの日はみどり豊かな平和公園で息抜きをしている様子でした。

朝から雲ひとつない、真っ青に晴れ渡った好天気に恵まれ、子供会の運動会が開催されました。

六〇〇名を超える大勢の人達が参加され、お父さんやお母さん方



も子供達に負けず、一生懸命走りました。

田代学区は揚輝荘、東山給水塔はじめ仏社仏閣等多くの歴史的建造物があります。そのうちの一つ、昭和塾堂を軸として、文化の香り高い学区を作り上げ、青少年の育成や高齢者の生きがいづくりにつなげていけるようなまちづくりを目指しています。

田代学区全戸配布しています。

会議の開催日程や報告を記載しています。

田代学区子供会運動会

平成二十二年十月十一日（月・体育の日）

やりました!! 運動会。

田代地域委員会



学区防災訓練

平成二十二年十一月十四日（田）

清々しい秋晴れに恵まれ消防団の方達の指導のもと、素晴らしい訓練が実施されました。

※AEDの使用法

※起震車体験（地震を体験するコーナー）

※バケツリレー

油に引火した火を班に分かれて消火器を使って消す訓練も行われました。

参加者の方々には防災グッズも配られ、日頃から防災の準備と心構えが大切だと実感する一日となりました。



指導員の方々とともに森を散策した後には体験会もあり、子供達の楽しそうな顔が印象的でした。子供に交じって大人達も説明を一生懸命聴いていた姿もちらほら見受けられました。

地域委員開催イベント

子供達に身近である森や神社の森で自然に触れ観察して森の働きを学習してもらいました。

スタンプラリー会場には作品展示会もあり、普段何気なく生活して見落としがちな歴史も勉強出来ました。



鎮守の森自然観察会

平成二十一年十一月二十七日（土）城山八幡宮

十一月二十八日（日）丸山神明社

22年度田代コミセン 講座・教室一覧

(子ども向け)
児童画・書道・英語・空手
(大人向け)
詩吟・カラオケ・箏
刺しゅう・アップリケ
木目込人形
絵画・読書・多国籍語
着付・書道・日本舞踊・民踊
ヨガ・健康体操・太極拳
ソフトエアロビクス・スリム体操
社交ダンス・自分でできる整体
ディサービス

◆各組織委員会◆

区政協力委員会
自治会連絡協議会
自主防災会
青少年育成協議会
民生委員児童委員協議会
田代消防団
防犯協議会
交通安全推進協議会
保健委員会
学校施設開放運営協議会
災害救助地区本部
コミセン運営委員会
盆踊り実行委員会